

# daimiel

Revista de información mensual  
del Ayuntamiento de Daimiel  
Nº 50 - JUNIO 2004

## noticias

### **Díaz-Salazar da el salto**

Elegido Consejero de  
Industria y Tecnología

### **Cambios en el organigrama municipal**

Isidro Fernández de Marcos,  
nuevo Concejal de Medio Ambiente

### **Las Tablas resurgen**

Las abundantes aguas  
favorecen su recuperación

## **Relevo en el consistorio**

### **JOSÉ DÍAZ DEL CAMPO TOMA EL MANDO**

# Casa Nuria

Mil ideas para regalar, mil detalles para decorar



Artesanía  
Artesanía

Regalos



Complementos  
Complementos



Menaje



Decoración  
Decoración

Nuevas instalaciones en C/ General Espartero, 8 - Daimiel - tlf: 926 854778

**daimiel**  
noticias

# S u m a r i o

**EDITA**  
Ayuntamiento  
de Daimiel

**COORDINACIÓN**  
Marga Velázquez  
Jesús Díaz-C. Lozano

**DISEÑO  
Y MAQUETACIÓN**  
Paqui Silva G<sup>a</sup>-León

**REDACTOR GRÁFICO**  
Pepe J. Galanes

**REDACCIÓN**  
Departamento  
de Comunicación  
Marga Velázquez  
Ismael Terriza

**PORTADA**  
Pepe J. Galanes

**FOTOGRAFÍA**  
Pepe J. Galanes  
Archivo Municipal  
Pedro V. Borondo  
Manuel González  
Isidro Gallego  
J. Luis S-Montañés  
Departamento  
de Comunicación

**COLABORADORES**  
Delegaciones de  
Cultura · Festejos  
Juventud · Deportes  
Urbanismo · Mujer  
Servicios Sociales  
Servicios Técnicos  
Medio Ambiente  
Consumo · Empleo

**FIRMAS**  
Grupo Municipal  
PP  
Grupo Municipal  
PSOE

**PUBLICIDAD**  
Invermass  
Comunicación

**IMPRESIÓN**  
MORENO  
Industria Gráfica

**DEPÓSITO LEGAL**  
C.R. 147/97



## Un alcalde que llega

José Díaz del Campo encabeza la corporación municipal desde el pasado 8 de mayo. La Asamblea Local del PSOE lo eligió, por aclamación, candidato a la alcaldía. Cargo que asumió tras ser respaldado por los diez concejales socialistas

página 4



## Y otro que se va

Díaz Salazar ha cerrado 13 años de gestión municipal después de aceptar la Consejería de Industria y Tecnología de Castilla La Mancha. El presidente regional, José María Barreda, le ofreció el cargo durante un acto celebrado en Daimiel

página 6

## Isidro Fernández de Marcos, concejal de Medio Ambiente

Más juventud para el equipo de Gobierno. Con su entrada, las delegaciones se ha redistribuido. Nuevo Organigrama

página 9



## Deportes

Brillante temporada de los clubes de fútbol y baloncesto. El pabellón, en reforma. Fin de curso para las Escuelas Municipales

página 18

**Juan Elías Campo, director de Daimiel Noticias y del Departamento de Comunicación del Ayuntamiento de Daimiel durante los últimos nueve años ha sido nombrado jefe de gabinete de la Consejería de Industria. Desde esta publicación le deseamos suerte en su nueva etapa profesional.**



**daimiel** noticias

• **daimiel** noticias es un medio de comunicación entre el Ayuntamiento de Daimiel y sus vecinos. Es un medio gratuito de información estrictamente municipal.

• Si usted reside fuera de Daimiel y desea recibir **daimiel** noticias en su domicilio gratuitamente, puede solicitarlo al teléfono 926 26 06 38. También puede seguir la actualidad de Daimiel a través de la página Web del Departamento de Comunicación, en la siguiente dirección de internet: <http://www.daimiel.org>

*José Díaz del Campo (Daimiel, 1954) toma el bastón de mando en sustitución de José Manuel Díaz Salazar quien aceptó la proposición del presidente de Castilla La Mancha para desempeñar el cargo de consejero de Industria y Tecnología. El sábado 8 de mayo el nuevo alcalde fue elegido en pleno extraordinario con el voto favorable de los 11 concejales del Partido Socialista.*



## El tercer alcalde de la democracia

El mismo día que el PSOE cumplía 125 años desde su fundación, la asamblea local del partido decidió por aclamación que José Díaz del Campo Villanueva era el sustituto. Su trayectoria paralela al alcalde saliente Díaz Salazar y su curriculum validado durante 13 años en la corporación de Gobierno le hicieron acreedor del desafío a entender de sus compañeros de formación. El apoyo del PSOE de Daimiel fue unánime y para refrendarlo el dos de mayo se citaron en la sede socialista el grueso de los militantes. Pasado el trámite en las propias filas socialistas, seis días después, el 8 de mayo, Díaz del Campo fue proclamado alcalde en pleno extraordinario con el visto bueno de los 11 concejales del PSOE y el rechazo

de los 6 ediles del PP que votaron la candidatura de Manuel Barrajón. Al acto no faltaron el nuevo Consejero de Industria; el Presidente de la Diputación, Nemesio de Lara; el Viceconsejero de Deportes así como diputados nacionales y provinciales.

### Su compromiso político

Recién asumido el cargo Díaz del Campo aseguró que su objetivo es cumplir con la letra del programa electoral que llevó a su antecesor Díaz Salazar a obtener la mayor victoria en la democracia de Daimiel.

El discurso -precedido por un emotivo recuerdo a su madre recientemente fallecida- desglosó sus prioridades políticas encaminadas a mantener a nuestra localidad como «re-





ferente de progreso de la región». Lo inmediato para Díaz del Campo es eliminar las barreras arquitectónicas; que los accesos a Daimiel se acondicionen con celeridad y agilizar los trámites para levantar un Auditorio Cultural.

En cuanto a los trabajos en curso, las prioridades se centran en el Museo Comarcal, la Piscina Cubierta Municipal y el Centro de Especialidades, Diagnóstico y Tratamiento (CEDT). Desempeño orientado a «garantizar el futuro y la prosperidad de Daimiel» sin desviar el rumbo hacia «una ciudad más justa e igualitaria entre hombres y mujeres»; para todo ello Díaz del Campo concluyó tendiendo la mano al Partido Popular en la oposición.



José Díaz del Campo Villanueva nació en Daimiel hace 50 años. Casado y con dos hijos, es licenciado en Educación Física y Deporte y Master en Gestión de Instalaciones deportivas. En 1979 empieza su trayectoria profesional como asesor deportivo del Ayuntamiento de Daimiel, periodo en el que puso en marcha los cursos de natación o la competición local de fútbol sala. Desde 1991 ha sido concejal del PSOE, asumiendo las delegaciones de Deportes, Protección Civil, Hacienda y Portavoz del grupo. En 1995 fue elegido diputado provincial cargo que hará compatible con la alcaldía.

# Agusta Negrilla

**TIENDAS MODA**

*En Daimiel:*

Monescillo, 7 - Teléfono 926 85 03 91

*En Ciudad Real:*

Carlos Vázquez, 3 - Teléfono 926 25 13 09  
Calatrava, 5 - Teléfono 926 22 72 66

# Anuncio, despedida y nombramiento

*Díaz Salazar ha dejado en 13 años el récord de permanencia en la alcaldía de Daimiel durante la democracia. Desde hace unas semanas es el nuevo consejero de Industria y Tecnología. El presidente de Castilla La Mancha, José María Barreda, visitó nuestra localidad para pedir en público su disposición a integrar el Gobierno regional. Díaz Salazar dijo sí.*



Doce más uno. El alcalde más votado desde el fin de la Dictadura ha cerrado su periplo en la política local sin completar su cuarta legislatura. Su bagaje al frente del consistorio le ha abierto las puertas de Toledo.

El presidente Barreda pensó en él y Díaz Salazar tuvo que decir sí. Respuesta afirmativa ante sus vecinos daimieleños, con cámaras y micrófonos como testigos del cambio de rumbo. En el turno de despedidas se acordó de compañeros y adversarios políticos, sindicalistas, funcionarios, amigos y ciudadanos.

## El pleno del «hasta siempre»

La renuncia se oficializó en el pleno extraordinario del 4 de mayo ante un salón repleto de personas representantes de la vida social, política, económica y asociativa de Daimiel, y de vecinas y vecinos, que a título individual, quisieron desearle suerte.

Con la intención de ser lo que él llamó, «el concejal número 18», presidió el último pleno tras cientos de ellos. Aseguró estar en deuda con su pueblo, al que dijo, «le debo lo que soy en política» y afirmó que seguirá trabajando por Daimiel desde el gobierno regional. Recordó a todos los compañeros de corporación -los que están y los que no-, a quienes agradeció su esfuerzo y trabajo.

Durante su discurso, solicitó a los daimieleños el mismo apoyo y afecto que a él le han dispensado en trece años y aseguró que Díaz del Campo, al que le cedía el testigo, será el mejor Alcalde en esta historia de relevos. Díaz Salazar concluyó «ha sido un honor ser alcalde de Daimiel, os deseo salud y agua».

## Toma de posesión multitudinaria

Los primeros en felicitarle fueron sus familiares, después la amplia repre-





sentación daimieleña, encabezada por el nuevo alcalde; el portavoz del Partido Popular, Manuel Barrajón, y la concejal del PP, Consuelo Ruiz Valdepeñas. No faltaron en Toledo representantes del tejido empresarial, como el presidente local de la CEOE, Pedro García Muñoz, responsables sindicales, las delegadas de Bienestar Social y Sanidad, las daimieleñas Prado Pérez de Madrid y Ángeles Sanroma, respectivamente, así como la senadora Cristina Maestre. También acudió al acto el ceramista e hijo predilecto de Daimiel Vicente Carranza, el presidente del Consejo Consultivo de la región, José Sanroma; y presidentes de distintas hermandades religiosas, como Ángel Alonso. Entre las 700 personas que abarrotaron la iglesia de San Pedro Mártir se citaron igualmente representantes de los servicios municipales, así como vecinos de distintos barrios de Daimiel quienes no quisieron perderse el acontecimiento.

Díaz Salazar se mostró emocionado por los gestos de afecto que recibió, al tiempo que declaró sentirse satisfecho e ilusionado por el nuevo reto político que afronta desde el lunes 3 de mayo.

**Nació en Daimiel en 1959. Está casado y tiene tres hijos. Licenciado en Derecho y diplomado en Derecho Tributario por la Universidad Complutense y en Derecho Cooperativo por la Universidad Politécnica. A su tarea como alcalde se ha sumado, en distintas etapas, la Presidencia de la Red de Centros de Desarrollo Rural de Castilla la Mancha y de la Asociación Alto Gadiana-Mancha. Actualmente es miembro del Patronato Rector del Parque Nacional «Las Tablas de Daimiel» y vicepresidente de la Asociación Nacional de Municipios con Parques Nacionales. El nuevo consejero de Industria y Tecnología es además miembro de la Ejecutiva Provincial del PSOE.**



sport  
**DISSENY**

Todas las marcas,  
todos los modelos

FÚTBOL - BALONCESTO - BALONMANO - TENIS - ATLETISMO

todo lo que necesitas para la práctica del deporte



FINANCIE SUS COMPRAS PAGUE EN SEIS MESES Y SIN INTERESES CON LA TARJETA CONFORT AUTO PUNTO ORO

MODELO	CV	BRANDE	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	
135/80 R 13	T	Dynamic	23,70 €	K702	28,44 €							
145/80 R 13	T	Dynamic	25,05 €	K702	29,53 €							
155/80 R 13	T	Dynamic	28,23 €	K702	31,18 €	P3000	33,84 €					
145/70 R 13	T	Dynamic	29,30 €									
155/70 R 13	T	Dynamic	29,80 €			P3000E	35,53 €					
165/70 R 13	T	Dynamic	30,84 €	K702	35,13 €	P3000E	40,36 €	ENERGY	49,05 €			
175/70 R 13	T	Dynamic	32,89 €	K702	37,57 €	P3000E	42,48 €	ENERGY	49,47 €			
165/70 R 14	T	Dynamic	35,94 €							MTT	26,58 €	
175/70 R 14	T							ENERGY	53,10 €			
185/65 R 13	T	Dynamic	34,04 €			P3000E	44,01 €					
185/65 R 14	T	Dynamic	38,61 €					ENERGY	51,49 €			
175/65 R 14	T	Dynamic	42,03 €			P3000E	50,13 €	ENERGY	61,58 €	Ecocontact	55,85 €	
185/65 R 14	T					P3000E	51,08 €	ENERGY	60,50 €			
185/65 R 15	H	Activa	50,09 €	K406	57,38 €	P6000	72,52 €	ENERGY	82,34 €		MTV3	28,92 €
185/65 R 15	T							ENERGY	74,01 €			
185/65 R 15	H	Activa	58,00 €			P6000	87,79 €				MTT	28,89 €
195/65 R 15	H	Activa	61,92 €	K406	70,80 €	P6000P	75,47 €	ENERGY	84,82 €		MTT	28,89 €
195/65 R 15	V			K406	77,14 €	P6000P	89,36 €	PRIMACY	92,33 €	Premium	97,46 €	
195/65 R 15	V					P6000P	89,90 €					
205/65 R 15	V	Activa	75,04 €	K406	90,43 €							
185/60 R 14	H	Activa	42,83 €	X408	52,02 €	P6000	55,90 €	ENERGY	84,80 €			
195/60 R 14	H	Activa	52,81 €								SPORT	26,67 €
195/60 R 14	V			K406	75,11 €							
185/60 R 15	H									Ecocontact	91,38 €	
195/60 R 15	H	Activa	64,03 €					ENERGY	93,84 €			
195/60 R 15	H	Activa	82,62 €									
185/60 R 15	V			K406	81,78 €	P6000	93,81 €					
205/60 R 15	H	Activa	66,10 €	K406	72,69 €	P6000	77,50 €	ENERGY	100,91 €			
205/60 R 15	V					P6000P	88,06 €				SPORT	32,77 €
225/60 R 15	V			K406	113,24 €							
185/55 R 14	H			X 182	73,51 €						TS20	34,11 €
185/55 R 15	V	Activa	65,03 €	X 182	77,84 €						SPORT	34,11 €
195/55 R 15	V	Activa	75,42 €			P6000	102,83 €					
205/55 R 15	V	Activa	77,55 €								MTV3	33,47 €
205/55 R 15	V	Activa	78,33 €									
195/50 R 15	V	Activa	47,32 €	X 182	54,88 €	P6000	58,46 €	EXALTO	85,15 €			
205/50 R 15	V											

DIMENSION	CV	BRANDE	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	MODELO	PVP	
218/85 R 16	H					PRIMACY	129,73 €					
205/65 228 16	Y	X 104	106,17	P6000 (W)	108,88	PILOT SPORT (W)	135,87	Premium (W)	140,80			
215/65 228 16	W	X 102	140,43	P7	180,95							
225/65 R 16	V	X 102	134,82	P7	184,84							
195/60 R 25	V	X 102	54,91									
205/56 228 16	W	X 102	114,53								SPORT (V)	40,02 €
225/50 228 16	Y	X 104	126,81									
195/65 228 16	Y			PZERO AS	95,82							
195/65 228 16	Y			PZERO AS	91,82							
205/45 228 16 3JL	Y	X 104	182,25								TVS SPORT (V)	65,51 €
215/45 228 17 3JL	Y	X 104	133,05	PZERO NERO	168,78						TVS SPORT (V)	68,78 €
225/45 228 17	Y	X 104	137,79	PZERO NERO (W)	171,30	PILOT SPORT (W)	181,88				TVS SPORT (V)	72,08 €
235/45 228 17 3JL	Y	X 104	144,18									
215/40 228 16 3JL	Y	X 104	134,43									
165/80 228 17 3JL	Y	X 104	127,38	PZERO NERO (W)	131,13							
215/40 228 17 3JL	Y	X 104	117,20									
230/80 228 17 3JL	Y	X 104	181,48									
225/45 228 16 3JL	Y	X 104	141,48									

## Nueva APERTURA de tienda TUNING

Su centro Confort Auto:

# SERVICIO RÁPIDO LAS TABLAS

Ctra. Madrid, s/n (Junto a las Brujas) - Tels.: 926 851 550 / 926 852 170 - lastablas@confortauto.com - 13250 DAIMIEL

### KIT 4 LLANTAS + 4 NEUMATICOS

**15"**

LW5

165/60 R 15 Ikea Turbo Sport F	165/60 R 15 Continental Auto Active II	165/60 R 15 Michelin Pilot 2
<b>510.€</b>	<b>588.€</b>	<b>610.€</b>

**15"**

IS1

205/50 R 15 Ikea Turbo Sport F	185/50 R 15 Continental Auto Active II	185/50 R 15 PIRELLI P ZERO P
<b>475.€</b>	<b>591.€</b>	<b>690.€</b>

**16"**

LS7

205/50 R 16 Ikea Turbo Sport F	205/50 R 16 Pirelli P ZERO R	205/50 R 16 Michelin Pilot Sport R
<b>647.€</b>	<b>915.€</b>	<b>1005.€</b>

**16"**

IS1

205/45 R 16 Ikea Turbo Sport F	205/45 R 16 Pirelli P ZERO R	205/45 R 16 Michelin Pilot Sport R
<b>674.€</b>	<b>906.€</b>	<b>975.€</b>

**18"**

FR4

225/45 228 18 Michelin XZL
<b>1535.€</b>

«NO TENGO SENSACIÓN DE VÉRTIGO»

## Isidro Fernández de Marcos, nuevo concejal de Medio Ambiente



¿Había pensado en que el cargo de concejal le iba a llegar tan pronto?

Sinceramente no. Sin embargo, cuando me uní a las listas socialistas en las elecciones locales, mi posición era una de las que entraban dentro de las posibilidades de acceder a una concejalía, remotas eso sí, pero posibilidades al fin y al cabo. Quizá por ello ahora que voy a ser concejal de una manera, digamos, acelerada no tengo esa sensación de vértigo que podría esperarme.

¿Es la delegación de Medio Ambiente una de las grandes desconocidas?

No y sí. Vivimos en una época en la que la concienciación ciudadana respecto al medio ambiente es elevada y casi todo el mundo tiene una opi-

nión, mas o menos formada de lo que debe hacerse respecto al medio ambiente, lo que la hace cercana y conocida. Sin embargo, sí que se desconocen en muchos casos hasta dónde puede llegar la Delegación de Medio Ambiente de un municipio, razón ésta que la hace algo desconocida.

Ustedes pueden decidir, pero ¿y el papel de los ciudadanos?

Sin ningún tipo de dudas; cualquier miembro del consistorio, y digo cualquier miembro, tanto populares como socialistas, somos personas cercanas a nuestros conciudadanos y eso nos expone a recibir críticas, tanto buenas como malas de una manera directa. Sin embargo, es cierto que a veces

puede resultar difícil esa comunicación: dirigentes-ciudadanos, y por ello estamos trabajando en estos momentos en crear algún tipo de figura que nos permita eliminar esa barrera sobre la que me preguntaba.

Imagínese dentro de 3 años, ¿qué objetivos le gustaría que se hubiesen cumplido?

En esta pregunta voy a ser breve y conciso. Tanto en la que será mi concejalía como en el resto de ellas: al menos todos los objetivos propuestos en el programa socialista presentado en las elecciones del pasado año.

### Salón de belleza

# M<sup>o</sup> del Mar

*Confíe su belleza sólo a  
Profesionales especializados*

Control de acné - Lifting facial no quirúrgico - Realce y definición de labios.  
Reducción de volumen de abdomen, cintura y espalda - Reafirmación del busto  
Remodelación de glúteos, piernas y cartucheras - Pulidor, reafirmante y rejuvenecedor

INFORMESE sin compromiso en:  
Estación, 58 - Tfno: 926 850 890 - Daimiel (C.Real)





Actuación industrial

**DAIMIEL SUR**  
AYUNTAMIENTO DE DAIMIEL

***Venta de Parcelas  
desde 14 €/m<sup>2</sup>***

**926 26 06 02**

Información y venta: Plaza de Lepanto, 4 - DAIMIEL



Ayuntamiento de Daimiel



EMPRESA MUNICIPAL URBANISMO Y MEDIO AMBIENTE, S.A.



Caixa  
Castilla  
La Mancha

# Nuevo alcalde, nuevo organigrama

*El relevo en la alcaldía de Daimiel ha traído consigo algunos cambios en el organigrama municipal, el principal de los cuales es la entrada de Isidro Fernández de Marcos, que asume las competencias de Medio Ambiente y Agenda Local 21; y las de Ecología Urbana y Calidad Ambiental. En la página 9 de esta publicación pueden encontrar una entrevista en la que el nuevo concejal desgrana sus sensaciones, y sus principales objetivos ante la responsabilidad que afronta.*

Asimismo, Miguel Angel Escuderos pasa a desempeñar su cargo en régimen de dedicación exclusiva, si bien este hecho no supondrá un aumento en el coste económico con respecto a la anterior Corporación, ya que el nuevo alcalde, José Díaz del Campo, está liberado con cargo a la Diputación Provincial, de manera que el número total de ediles liberados continúa siendo tres.

Miguel Angel Escuderos también se hace cargo de la Concejalía de Deportes, que hasta ahora era competencia, como es sabido, de José Díaz del Campo.

En cuanto a las áreas, el único cambio es la entrada de María Dolores González-Mohino como encargada de Educación y Cultura, en sustitución igualmente del nuevo alcalde, José Díaz del Campo.

El resto de ellas permanecen como estaban, es decir, Miguel Angel Escuderos es el responsable de Régimen Interior; Ramoni Núñez de Arenas, de Promoción y Atención Ciudadana; Julián Sánchez-Valdepeñas Pozo, de Urbanismo, Vivienda e Infraestructuras; María Jesús Fernández-Aparicio, de Calidad Ambiental y Salud Pública; y Cristina Maestre, de Igualdad.

## Edificio Ciudad Real Pisos de 1, 2 y 3 dormitorios



**INFORMACIÓN Y VENTA**

Sábados de 10 a 14 h. y de 16:30 a 19:30 h.

**Tlfs.: 91 501 94 74 - 91 501 94 67**



Con el paso que lleva la situación, el periodo de cien días, que cortésmente se otorga como «voto de confianza», va a resultar eterno para el recién estrenado Gobierno Central. No hay que ser un estudioso de los acontecimientos políticos para darse cuenta que el Partido Socialista, en su convencimiento de llegar a ser «fuerza de la oposición», le ha «venido grande» encontrarse, de «carambola», con la gestión de nuestro país.

Sobre las espaldas del señor Zapatero va a pesar, durante estos cuatro años, la responsabilidad de gobernar con la abrumadora incertidumbre de saber si, con sus decisiones, agrada o no a las caprichosas voluntades del terrorismo, tanto interior como exterior.

Pero no solamente deberá cuidar los designios ajenos, sino que más le valdría organizar un poco el «cotarro» de sus propias filas para que no le «crezcan tanto los enanos», ya que no pasan dos días sin que sus ministros y ministras desafinen en tan improvisado orfeón.

Nuestro anterior presidente castellano-manchego, el mismo que había nacido para ser profeta en su tierra y no abandonarla jamás, y que ahora trabaja a la sombra de su líder (liderazgo que acarició en su momento y que le está pasando factura), con ardor guerrero, ordena el regreso de las tropas de Irak porque, según el señor presidente, la ONU no tenía intención de tomar la iniciativa en el conflicto. Actualmente, cuando nuestros soldados, profesionales (no de reemplazo y por tanto sin vocación militar) vuelven a casa ante la mirada atenta del resto de países que observan cómo se «deserta», con la única intención de barrer y fregar cuarteles, o a lo sumo quitar «chapapote», la misma ONU prevé tomar cartas en el asunto. Sí, el mismo organismo al que tanto clamaba el señor Zapatero. Ya hemos asistido, y lo seguiremos haciendo, al reconocimiento internacional de nuestro ejército.

Sobre el terreno educativo el ridículo es similar. Parece mentira cómo, una profesional, al menos eso dice su currículum, deroga la vigente LOCE sin presentar una ley alternativa que solucione las carencias que, a su experto juicio, presentaba la ley vigente. Claro está que lo primero es dar la sensación de correr mucho, aunque luego pisemos el freno. Por ello ha faltado tiempo para anunciar la desaparición de la asignatura de Religión Católica del currículo, ya que a su juicio, ésta no tiene nada que ver con la historia y la cultura de España.

Cuando ya creíamos que íbamos a comprar los CDs y los libros en los bazares de «todo a cien», la señora Ministra de Cultura pega su «patinazo» correspondiente. No se le ocurre otra cosa que vendernos, como compromiso, la bajada del IVA en estos artículos. Desde Europa tuvieron que recordarle que ese asunto quedaba fuera de sus «posibilidades», por lo que tiene que buscar otra medalla que colgarse, porque eso era «otro cantar». Incluso la Sociedad de Autores ha recriminado su actitud y precipitación. Y es

que, señora ministra, la cultura es algo más que un grupo de «segundos actores» con pegatinas.

Al Ministro de Interior «hay que darle de comer aparte». Además de no estar presente en el homenaje a las Fuerzas de Seguridad, en Madrid, se atreve a despotricar hacia la «previsión política» del anterior gobierno del Partido Popular ante los desagradables sucesos del 11-M. Su prepotencia y altanería no deberían impedirle que rece todos los días para que, durante estos cuatro años, no sufra nuestro país atentado terrorista alguno y así presumir de perfeccionismo. Por si acaso será mejor no acudir a las mezcitas, no sea que en el afán de controlar a los imanes más radicales, nos veamos envueltos en una desagradable si-

tación consecuencia de la «libertad de expresión» tan boyante en todo el Estado Español.

Algo que de igual manera obliga al Partido Socialista a echar «balones fuera» y culpar al Partido Popular, es el mediocre comienzo de la responsable de Agricultura. Gracias a ella y su gestión, nuestro algodón y nuestro aceite se van a ver privados de las ventajas que antes gozaban. Los agricultores manchegos y andaluces le esta-

rán eternamente agradecidos por la forma en la que fueron representados ante Europa. Desde otro ejemplar Ministerio, del asunto de las 180.000 viviendas, convertidas en «actuaciones», cambios de grifos, baldosas... mejor no hablar porque salta la risa... o la escandalosa sensación de ridículo.

Desde el Grupo Municipal Popular somos conscientes de la gravedad de la situación, sobre todo porque no vemos un futuro muy halagüeño para nuestro país ni para nuestra región, en manos de una gestión que va a anular la puesta en marcha del Plan Hidrológico Nacional, como siempre sin ofrecer alternativa alguna al grave problema del agua. Todavía estamos esperando alguna solución, aunque a decir verdad, a lo mejor esperan en el PSOE que esté lloviendo durante toda esta legislatura.

Si a todo este fiasco le añadimos el nombramiento de un militar como Director General de la Policía, un Plan Ibarretxe anunciando que «te pongas como te pongas lo vamos a llevar adelante», el todopoderoso señor Maragall poniéndose «gallito» ante las narices de don José Luis, los de ERC haciendo de las suyas, los del Frente Polisario en el Sáhara Occidental viendo cómo su «mejor amigo» se ha pasado al lado de su peor enemigo...

Pensamos que la cortesía de los cien días queda muy bien cuando la normalidad es la tónica dominante, pero con lo que estamos viendo y los traspiés que algunos están dando, llegamos a la conclusión de que «EN CIERTOS TEMAS hay que llegar aprendido». Y sobre todo deseamos que el nuevo talante del que presume el actual Equipo de Gobierno Local no tome muchas iniciativas al «estilo central», es decir, «metiendo la pata hasta la ingle» un día sí, otro también, y otro, y otro...

## Primeros compases... desafinados



Grupo Municipal Popular

# 25 años de democracia en Daimiel

PSOE



Grupo Municipal PSOE-Progresistas

El grupo municipal socialista quiere rendir un reconocimiento público de agradecimiento a los concejales y concejalas electos que, durante estos 25 años de ayuntamiento democrático, han prestado su dedicación y espíritu cívico y democrático a la noble tarea de trabajar para Daimiel.

Somos conocedores como desde una situación prácticamente en precario, de forma voluntariosa y desinteresada, las primeras corporaciones democráticas han dejado una huella imborrable, que marcaron los conceptos, todavía hoy existentes, de proximidad, de modernización, de impulso de los valores cívicos de participación, la preocupación por la calidad en los servicios públicos, los derechos sociales, todo ello en unos momentos donde las dificultades eran en ocasiones insalvables, pero con una gran imaginación e ilusión.

A lo largo de estos 25 años, las distintas corporaciones han profundizado en los valores de libertad y progreso, gracias al impulso y la acción decidida de la mayoría de los ciudadanos.

Hoy, tras 25 años de ayuntamiento democrático con el esfuerzo de todos, podemos decir que la normalización de la cultura democrática, el aumento de la prestación de los servicios, así como la calidad de los mismos es una realidad.

El balance es altamente positivo y todo gracias al esfuerzo compartido de todos y cada uno de los daimieleños y en especial de los concejales y concejalas que a lo lar-

- **A lo largo de estos 25 años, las distintas corporaciones han profundizado en los valores de libertad y progreso, gracias al impulso y la acción decidida de la mayoría de los ciudadanos.**

- **Gracias a todas y todos vosotros el ayuntamiento es la institución mejor valorada. Daimiel en estos 25 años fruto del esfuerzo de todos y cada uno de vosotros ha superado el pesimismo para situarse en una posición de ilusión y bienestar como nunca antes había tenido.**

go de estos 25 años han tenido la responsabilidad del gobierno municipal.

Si importantes son los logros conseguidos, no menos importante es el reconocimiento de la administración local en todos los ámbitos, al ser referente para los ciudadanos como institución que canaliza la participación ciudadana en la vida política, así como el sentimiento, cada vez más arraigado, de una administración próxima que gestiona de forma eficaz los escasos recursos disponibles en interés de todos los ciudadanos.

Gracias a todas y todos vosotros el ayuntamiento es la institución mejor valorada. Daimiel en estos 25 años fruto del esfuerzo de todos y cada uno de vosotros ha superado el pesimismo para situarse en una posición de ilusión y bienestar como nunca antes había tenido. En este empeño, el actual equipo de gobierno seguirá trabajando durante la presente legislatura desde la proximidad y cercanía que le caracteriza para seguir obteniendo logros en pro de una ciudad cada vez más grande, equipada, justa y solidaria.

El grupo municipal socialista quiere rendir desde estas páginas un homenaje a todos los ediles que han pasado por las diferentes corporaciones del Ayuntamiento de Daimiel, con un recuerdo muy especial a aquellos que desgraciadamente hoy no están entre nosotros. Con su esfuerzo y dedicación, y de cara a un futuro, conseguiremos hacer un Daimiel mejor para todos y todas.

# Alimentos de Castilla-La Mancha

Naturalmente nuestros. Disfrútalos



Tradicionales. Innovadores.

Sanos y equilibrados.

Esencia de la Dieta Mediterránea.

Conoce mejor los Alimentos de Castilla-La Mancha.

Y disfrútalos.

*Alimentos de Castilla - La Mancha*

X  
QVI-  
XOTE

IV Centenario Don Quijote de La Mancha



Castilla-La Mancha  
www.jccm.es



## Más oportunidades para los emprendedores

El Ayuntamiento y Caja Castilla la Mancha han firmado un convenio para facilitar la instalación de empresas en el Polígono Industrial «Daimiel-Sur» mediante una serie de ventajas económico-financieras como préstamos personales, de vivienda, descuentos comerciales y avales, entre otros servicios. El objetivo es ofertar suelo barato y de calidad al empresariado, una clara demostración para el Alcalde, José Díaz del Campo, de que «merece la pena invertir y vivir en Daimiel».



## Las Tablas respiran

Hace 7 años que el Parque Nacional de Las Tablas no gozaba de una situación de bonanza hídrica con en torno a 1.600 hectáreas encharcadas gracias a las lluvias primaverales y al último trasvase. El Humedal está en uno de sus mejores momentos aunque su estado es «coyuntural» según su director, Manuel Carrasco. Este hecho ha forzado la apertura de las compuertas del Molino de Molemocho además del agua que se deriva por Puente Navarro para completar el ciclo de llegada y evacuación de los cauces del ecosistema.



## El futuro en nuestras manos

La concejalía de Medio Ambiente ha comenzado a implantar la Agenda 21 Local que pretende garantizar el desarrollo actual y futuro de la ciudad, es decir, su «sostenibilidad». La iniciativa, estructurada en varias fases, se encuentra en periodo de Análisis para conocer el estado y situación del entorno, sus recursos y su término. El siguiente paso será el Diagnóstico para crear los indicadores con los que medir el futuro y llevar a cabo un posterior Plan de Acción en el que estamos implicados todos.

# invermass

comunicación

SU EMPRESA...

SIN LÍMITES

926 260 030

Asesores de Comunicación y Marketing Publicitario

## A debate la figura del autónomo

Iniciar un negocio no es sencillo, por eso la delegación de Promoción Económica ha celebrado las II Jornadas de Motivación Empresarial para analizar las dificultades que entraña, sus posibles soluciones y motivarles como autónomos. Esta figura fue resaltada tanto por la CEOE Cepyme como por el Ayuntamiento, ambas instituciones volcadas mediante una serie de recursos en incentivar este modelo como fuente de riqueza generadora de empleo.



## Encantos turísticos con sabor a marisco

La ciudad gallega de O Grove decidió presentar en Daimiel la 41ª edición de la Fiesta del Marisco que celebra anualmente del 1 al 12 de octubre. Todo fue posible gracias a las gestiones realizadas por el consistorio daimieleño y por la Mancomunidad Tierra de Caballero y Tablas de Daimiel que, a través de su Plan de Dinamización Turística, pretende cultivarse en ferias gastronómicas para mejorar su aplicación y situar el territorio como destino turístico de primer orden.

## La familia, primera fuente de desarrollo en los hijos

La delegación de Servicios Sociales, consciente de la complejidad de criar y educar a un hijo, ha adoptado durante el mes de mayo, coincidiendo con la celebración del Día Internacional de la Familia, distintas medidas para sensibilizarnos sobre la importancia de este núcleo, principal foco de acción en el correcto desarrollo e integración social del niño o niña. Una campaña informativa en Radio Daimiel sobre las pautas correctas en la educación infantil y una charla sobre derechos y responsabilidades compartidas han sido algunas de las acciones llevadas a cabo.



# LOCINA MODULAR

www.cocinamodularjm.com

TODAS LAS COCINAS CON 10 AÑOS DE GARANTÍA

## VEN A CELEBRAR NUESTRO 25 ANIVERSARIO

Artesanos en cocinas

### HASTA EL 50 % DTO.

El diseño elegante de hoy

El placer de los orígenes



Abrimos SÁBADOS TARDE

Polígono Industrial JAIME-I

Tel: 925 472 226

Fax: 925 474 145

45480 Urda (Toledo)

Por la compra de su cocina le obsequiaremos con un mueble de baño fabricado en madera (no olvide este folleto)

## Devoción a la Patrona

Un año más, numerosos devotos de la Virgen de las Cruces acompañaron en hombros desde Daimiel hasta su Santuario a la Patrona de Daimiel donde se celebró la tradicional romería en la que se fundieron la religiosidad y la fiesta en un día de plena convivencia.



## La voz ya puede ser tratada en Daimiel

Las personas con problemas de voz o que requieran tratamiento logopédico ya no tendrán que desplazarse hasta la capital de provincia. El SESCAM ha llegado a un acuerdo y ofrece este servicio en Daimiel a través del concierto con la clínica que está ubicada en Médica -3 en calle Luis Ruiz Valdepeñas.



## Recordando a Juan D'Opazo

Cientos de escolares fueron distribuidos por diversos puntos de la localidad en el certamen de dibujo al aire libre que se celebra en honor al insigne pintor daimieleño «Juan D'Opazo». Los jóvenes tuvieron unas horas para plasmar su visión sobre lo que les rodea.

## Carranza, académico

El prestigioso ceramista daimieleño Vicente Carranza ha unido un nuevo mérito a su ya de por sí magnífico currículum. Carranza ha sido propuesto para pasar a ser miembro de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo. El acto oficial de nombramiento tendrá lugar en octubre.



**FISCAL  
CONTABLE  
LABORAL  
FINANCIERO  
JURIDICO  
INVERSIONES  
SEGUROS**



[www.djasesores.com](http://www.djasesores.com)

# ASESORES DAIMIEL

**Asociación Profesional de Expertos Contables y Tributarios de España**  
C/ Alcantarillas, 10 - Telf. 926 85 08 31 - 13250 Daimiel (C.Real)

## Infraestructuras

La delegación de Deportes ha emprendido mejoras en las instalaciones del Pabellón Municipal donde están siendo remodelados los vestuarios y se está acondicionando la iluminación.



## Primer año, primeros logros

El Garsánchez y Daigas ha estado a dos pasos de ascender a liga EBA después de una temporada brillante, rubricada con la clasificación para los Play-offs. El Atlético Daimiel, club creado el pasado verano, ha ascendido a Primera Autonómica con jugadores locales dirigidos por un grupo de veinteañeros. Todo pendiente del posible ascenso del Daimiel C.F. a Tercera División, Los Yébenes es su rival en la promoción. Respecto a los equipos juveniles, el Daimiel C.F. ha mantenido la categoría, el C.B. Daimiel ya es segundo, y Hermanos Robles y los junior de Balonmano han cumplido sobradamente sus objetivos.



# VIVE LA EXPERIENCIA DE UN GRAN CRUCERO

Elige tu regalo: Un magnífico Descuento o un práctico Juego de Maletas.

## Promoción Novios 2004

Mediterráneo  
Norte de Europa  
Caribe  
Exóticos  
Alaska

 viajes  
**marsans**  
de toda confianza  
[www.marsans.es](http://www.marsans.es)

**Tour**  
Vacaciones  
VIJES

C/ Méndez Núñez, 1  
TL.: 926 85 32 55



## Pecha crea afición

El club ciclista Virgen de las Cruces organizó el pasado 23 de mayo una prueba ciclista que lleva el nombre del corredor profesional, José Antonio Pecharromán. Fueron cien kilómetros, recorridos a golpe de pedal, por cerca de ochenta participantes.



## Fin a las Escuelas Deportivas

Las Escuelas Deportivas Municipales fueron el último fin de semana de mayo. En torno a 800 niños han dicho adiós al curso mediante un acto simbólico en el Pabellón. Días antes, en aeróbic, se cerró la temporada con una exhibición de coreografías.

## Calidad atlética

El Estadio Municipal fue sede de la segunda jornada del Campeonato de España por Clubes de Atletismo en Primera División en la que participaron representantes de Canarias, Club Diputación de Ciudad Real y Zaragoza, entre otros.



# CONTAMANCHA

## Asesoría

## FISCAL - LABORAL - CONTABLE

PLAZA MARÍA CRISTINA, 4

TLF. 926 85 33 36



MUEBLES  
**AGUIRRE**

*Ambientes que llenan tu vida*



*Ayer  
Fabricábamos la  
última moda*

**H  
O  
Y**



**TAMBIÉN**

**NUESTRAS TIENDAS LAS ENCONTRARÁS EN:**

**EXPOSICIÓN Y FABRICA** Trav. S. Isidro, 3 - Teléf.: 926 850 483 - **DAIMIEL**  
**DECORACIÓN** Fontecha, 2 - Teléf.: 926 854 308 - **DAIMIEL**  
Ctra. Daimiel a Ciudad Real - Teléfono: 926 851 858 - **DAIMIEL**  
Centro Comercial **EROSKI** - Teléf.: 926 252 251 - **CIUDAD REAL**